
 

 

 

Auszug aus der Niederschrift 

 

 

 

30.05.2012 Stadtentwicklungsausschuss TOP 3.1 

 
Frau Barata schlug vor, die Stellungnahme der Rheinbahn und das Sicherheitsaudit abzuwarten, um 
dann über das gesamte Paket zu beraten. Sie beantragte die Vertagung. 

 
Beschlussvorschlag: 
 
 

Die Verwaltung schlägt vor, den Bürgerantrag als „Anregungen und Bedenken“ im Rahmen der 
weiteren Planung der Maßnahme  „Verbesserung der Verkehrssicherheit auf der Gerresheimer Straße 
im Nahbereich des Schulzentrums“ abzuhandeln. 
 
Der Antrag allerdings sollte abgelehnt werden, da es sich jetzt schon abzeichnet, dass – sollte von 
dem Konzept nicht gravierend abgewichen werden – nur wenig Verbesserungen für den Anwohner 
möglich erscheinen. 
 
 

 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig vertagt 

 
 

Beschlussvorlage 
öffentlich 

 SV-Nr.:WP 09-14 SV 
66/105 

 

Betreff: Antrag gemäß § 24 GO NW                                                                                                                              
hier: Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit im 
Nahbereich des Schulzentrums auf der Gerreshei 
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